



Estadística de tráfico aéreo

El Aeropuerto de Santiago registra 244.639 pasajeros en septiembre, un 1,2% más

- Operaron 1.897 aeronaves y se movieron más de 240 toneladas de mercancía

11 de octubre de 2017

El Aeropuerto de Santiago registró, el pasado mes de septiembre, un total de 244.639 pasajeros, un 1,2% más que en el mismo mes el año anterior. Del total de pasajeros de vuelos comerciales (244.337), 175.631 realizaron vuelos nacionales (-4,2%) y 68.706 internacionales (17,8%).

En cuanto al número de operaciones, Lavacolla ha registrado un total de 1.897 vuelos en septiembre de 2017. De esta cantidad, 1.715 corresponden a vuelos comerciales, 1.204 operados a destinos nacionales y 511 a internacionales.

Además, la terminal de carga manejó durante el pasado mes más de 240 toneladas de mercancía, un 15,5% más que en septiembre de 2016.

En lo que va de año, el Aeropuerto de Santiago ha movido 2.026.084 pasajeros, un 4,5% más el mismo periodo del año anterior. Además, 16.399 aeronaves operaron en la pista compostelana y su terminal de carga movió más de 1.954 toneladas de mercancías en este periodo, un 19,2% más que el año anterior.